
Kleine Anfrage Antwort vom 02.06.2025 

Schriftliche Anfrage Antwort 

BVV Friedrichshain-Kreuzberg 

 

SA/459/VI 

 
Eingereicht durch:  Eingang BVV: 29.04.2025 

Dabisch, Vito  Weitergabe an BA: 29.04.2025 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  Fälligkeit (Eingang BVV): 03.06.2025 

  Fristverlängerung:  

Antwort von:  Erledigt: 03.06.2025 

Abt. Jugend, Familie und Gesundheit    

    

  
 

Haasenburg GmbH 

 

 

Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie viele junge Menschen sind über das bezirkliche Jugendamt nach dem SGB VIII in Heimen 

der Haasenburg GmbH untergebracht worden?  

 

Das Jugendamt Friedrichshain-Kreuzberg hat keine Kinder oder Jugendlichen in Einrichtungen der Haa-

senburg GmbH untergebracht. Siehe dazu auch die entsprechende Beantwortung der SenBJF auf die 

Schriftliche Anfrage 19-15404. 

 

2. Wie lange haben die unterbringenden Hilfen gedauert?  

 

Trifft nicht zu, siehe Antwort zu Frage 1. 

 

3. Zu welchem Zeitpunkt wurden die jungen Menschen dort untergebracht (Aufschlüsselung nach 

Jahren)?  

 

Trifft nicht zu, siehe Antwort zu Frage 1. 

 

4. Waren Fachkräfte des Jugendamtes vor Ort, um sich einen Eindruck der Einrichtungen zu ver-

schaffen? Wie wurden diese Eindrücke im Jugendamt geteilt?  

 

Trifft nicht zu, siehe Antwort zu Frage 1. 

 

5. Ist eine Aufarbeitung des Vorgehens im bezirklichen Jugendamt geplant? Wenn ja, in welcher 

Form? 

 

Trifft nicht zu, siehe Antwort zu Frage 1. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Max Kindler 

Bezirksstadtrat 


